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第 3 回小松川中学校 統合準備委員会 議事録（要旨） 

  

【日 時】令和 2 年 12 月 17 日（木） 19：00～20：05 

【場 所】小松川第二中学校夜間学級仮設校舎 1 階会議室 

【主な内容】 

１ 標準服変更スケジュールについて 

・令和 4年度から標準服を変更するスケジュール案と令和 5 年度から変更するスケジュール案を提示。 

・令和 4年度変更の場合、スケジュールがタイトで仕様方針の検討と業者選定を同時並行で進めなければな

らない。 

 

２ 標準服切替イメージについて 

・切替時期（令和 4 年度・令和 5年度）によって制服が実際にどう変わっていくかを図示した。 

 

３ 標準服に関するアンケートについて 

・事務局案を踏まえて対象者、実施時期、アンケート項目、その他の学用品の聞き取りの要否など詳細につ

いて統合準備委員会で検討を行う。 

 

【主な意見と回答】 

・標準服が混在しながら 2、3 年かけて徐々に統一していくのがよいのではないか。変更時期については、

指導面や校章を取り入れるかなど細かな部分をこれから考えると令和 5 年度変更案が現実的であり、新

校舎の完成のタイミングとも合うのではないか。 

 

・2～3 月は学校行事がたくさんあり、コロナウイルスの感染拡大による対応が難しい時期でもあるので、

標準服を決めている時間がない。いずれの年度での変更にしろ混在するのであれば、令和 5年切替で検討

期間にゆとりをもったほうがよいと思う。 

 

・令和 5 年度切替に賛成である。令和 4 年度切替では現校舎で制服の混在が発生するが、令和 5 年度切替で

は新校舎のみで混在が発生するので落としどころとしてはよいのではないか。 

 

・標準服混在時に旧制服を着用している生徒は新制服の購入はできるか。 

⇒今年度から制服の変更を行っている葛西中学校では、旧制服を着用している生徒も新制服を購入できる

ことになっている。〔事務局〕 

 

・サイズが合わなくなって買い替える際、旧制服を買おうと思っても在庫整理がされていたら買えなくなっ

てしまわないか。 

⇒制服を変える際は、現販売店に通知を行うので、その時に在庫状況の把握やご質問のケースが対応できる

かなども併せて検討していく必要がある。〔事務局〕 

 

・本日の会での話し合いを受けて、切替時期は令和 5 年度としたい。〔事務局〕 

⇒出席者一同賛成 

 

・アンケートの回収方法はインターネットを利用する方法もあるのではないか。 

⇒校名募集の際はQR利用し、入力フォームを設けたので方法の一つとして考えられる。〔事務局〕 
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・個人的に意見がある人のみ回答いただき、配布した全員に回答してもらう必要はないと思う。 

⇒校名公募の際も任意だったので、今回も事務局としては任意で考えている。〔事務局〕 

 

・学用品は使っているからこそ良い点や悪い点が分かるのであって、実際に使っていない小学生に聞いても

分からないと思うので、在学中の中学生と保護者を対象にすればよいのではないか。 

 

・小学生の親の中には、これから使う学用品について希望が言える場があるならアンケートしたいという方

もいると思う。 

 

・自由に意見をお聞かせくださいだけでは、アンケートの目的が分かりづらく、意味がなくなってしまうの

で、小学生と中学生でアンケート内容を分けたらよいのではないか。 

 

・機能性や現行の制服で困ったことなど保護者の立場からも制服についての意見が聞きたい。 

 

・インターネットを利用するなら、自由意見はなるべく減らすべきである。自由意見が多いと回答を得られ

ないことがあるので選択制がいいと思う。「賛成」、「反対」のような単純なアンケートの方が回収率がよ

いと思う。 

⇒集計の観点からみても確かに選択制もいいと思う。〔事務局〕 

 

・制服以外の学用品もアンケートするか。〔事務局〕 

⇒制服以外の学用品は時間がかかること、保護者もイメージがつくことを考え、1月から開催する学校部会

で決めさせていただきたい。 

 

・標準服に特化したアンケートを事務局案として作成して、事前に送付するので、1 月下旬の次回に意見を

いただき、年度内までに集計が終えられるようなスケジュールで進めたい。〔事務局〕 

 

・アンケートの中にポロシャツの導入についての項目を作り、保護者の意見を聞きたい。 

 

・松江二中では今年度からポロシャツでよいことになったが、実際にポロシャツで登校する子は少なく、体

育着が多かった。校長は運営には支障はなく、今後も進めていきたいと言っていた。〔事務局〕 

 

・ポロシャツの導入は賛成で、女子生徒の下着が透けることを考えると紺色のポロシャツもいいかと思う

が、先生は指導的にどうか。 

⇒前任校では子どもたちの多くはポロシャツを選んでいた。デザイン検討する際に指導面も含めて考えら

れるので問題はないが、色に関してはこれから制服が混在するので、学ラン・セーラー服と合わせること

も考えて検討していく必要がある。 

 

 

以上 


